

Boletín de prensa
Quito, 24 de octubre de 2018

EMPRESARIOS CHILENOS DISPUESTOS A INVERTIR EN ECUADOR



Previamente a su encuentro de este día con el presidente de la República, Lenín Moreno, la delegación empresarial chilena, liderada por Peter Hill, presidente de la Cámara de Comercio de Santiago, se reunió con el Ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, para dar a conocer su interés por invertir en el Ecuador en los sectores logístico- naviero, tecnológico, financiero, forestal, pesquero, entre otros.

El Ministro reiteró en este encuentro la prioridad del Gobierno ecuatoriano de impulsar la inversión privada. Parte importante de esa estrategia fue la aprobación de la Ley de Fomento Productivo, que establece incentivos de exoneraciones tributarias de entre 8 y 20 años para nuevas inversiones y otorga seguridad jurídica al inversionista al establecer arbitrajes internacionales.

Del mismo modo, Martínez destacó que ha dado demostraciones sólidas de recuperación del marco institucional del país y de la confianza internacional, a tiempo de adoptar decisiones para sanear la situación económica, que garantice una sostenibilidad fiscal y abra las puertas a las empresas para atraer mayores inversiones que apuesten por un mejor futuro del Ecuador.

De su parte, Peter Hill calificó como positivos los cambios que se están dando en el país y anunció el apoyo de Chile para que el Ecuador pueda ingresar a la Alianza del Pacífico.

“Las posibilidades (que ofrece Ecuador) son muy interesantes para cualquier inversionista chileno que busca desarrollar y crecer su industria”, destacó el líder de la Cámara de Comercio de Santiago. Además, alabó los incentivos que ofrece la Ley de Fomento Productivo para establecer más industria y comercio en el Ecuador, lo que generará mayores fuentes de empleo.

Para mayor información comuníquese a los correos:

jmontero@finanzas.gob.ec

autreras@finanzas.gob.ec

vcarvajal@finanzas.gob.ec